

## 米原子力潜水艦衝突による宇和島水産高校水産実習船沈没事件に抗議する決議

去る2月10日（現地時間2月9日）、ハワイ・オアフ島真珠湾沖19キロの海上で、愛媛県立宇和島水産高等学校水産実習船「えひめ丸」が、アメリカ海軍太平洋艦隊の原子力潜水艦「グリーンビル」の緊急浮上により、衝突されて沈没した。この事件によって高校生を含む9人の乗組員が行方不明になり、その生存は絶望となっていることについて、深い悲しみを覚えるものである。

事故後、日米政府間の対応は進展しているが、今回の事件は、アメリカ合衆国政府もその責任を認めているとおり、緊急浮上前の安全確認を怠った原子力潜水艦に起因するものであり、誠にもって遺憾である。

よって、本市議会は、アメリカ合衆国政府に対し強く抗議するとともに、以下の点について、誠意と責任ある対応を早急にとられるよう要請する。

- 1 行方不明者の徹底捜索に引き続き全力を挙げるとともに、沈没した「えひめ丸」をできるだけ早く引き揚げること。
- 2 事件発生原因の徹底解明と調査途中段階における速やかな情報の全面開示を行うこと。
- 3 このような事件が二度と発生しないよう、徹底した安全対策を講ずること。

上記、決議する。

平成13年 3月 7日

三 鷹 市 議 会